



お知らせ

News

2018年度のお知らせ 2018年4月～2019年3月(平成30年4月～31年3月)

報告】グランドゴルフ大会

報告 2019年03月31日 更新

平成30年度、体育部最後の行事「第19回グランドゴルフ大会」が、3月10日(日)、田子浦小学校グラウンドで行われました。当日は良い天候に恵まれ、皆様の笑顔と歓喜の声が響く一日となりました。これからも、体育部一同、区民の皆様が楽しめるよう精一杯、努力いたしますので、ご協力をお願いいたします。(柳島区体育部/鈴木雅之)



報告】普通救命講習

報告 2019年03月03日 更新

2月16日(土) 18:00～21:00の3時間、富士市西消防署南分署より4名の講師の方々を派遣していただき、柳島区公会堂において「普通救命講習(I型)」を行いました。今回受講した皆様にも「もしも」の場面に遭遇した際は、勇気を持って最善の行動をとっていただけるようお願いいたします。(柳島区では、夏祭りやお日待ちなど大勢の区民の皆様が集まる区行事の際には、市よりAEDの貸与を受け公会堂に設置しております。今まで幸いにもAEDを使用することなく無事に各行事が完了しております！)



報告】どんど焼き

報告 2019年02月01日 更新

2019年1月13日(日)、柳島公園に於いて「どんど焼き」を行いました。寒い中にも、大勢の皆様にご参加いただき、大変ありがとうございました。また、消火隊の皆様には、火の管理をしていただき、安全に無事に終えることができました。ご協力いただき誠にありがとうございました。



報告】地域防災訓練

報告 2019年02月01日 更新

12月2日(日)、地域防災訓練を実施しました。津波避難ビルへの避難から始まり、柳島公園への移動後、救護テント設営訓練・無線通信訓練・簡易担架の作成と傷病者搬送訓練・初期消火訓練(消火器)・小型ポンプ操法・炊き出し訓練が行われました。今回の訓練からの新しい試みとして、安否確認シートの提出による各世帯の安否報告等が始まりました。安否確認は、救助要請可否の判断材料となる、大切な情報になります。

一人一人が災害や事故に対応できるよう、これからも訓練に参加頂き、体得し、災害に備えていただけるようお願いいたします。柳島区区民の皆様には、これからも、柳島消防隊へのご理解、ご指導ご鞭撻をお願いいたします。(柳島区消防隊隊長/深澤)



報告】新・救護班

報告 2019年02月01日 更新

12月2日(日)の「地域防災訓練」から募集をさせていただいた新「救護班」は、正・準メンバー6名、テクニカルアドバイザー2名の計8名で、2019年4月より発足することとなりました。

まだご応募いただけます。平日昼間も柳島区においての女性の皆さんで、ご賛同下さる方のご応募をお待ちいたしております。【詳細】は「[チラシ・申込書](#)」をご覧ください。【ご応募】は「[申込書](#)」に必要事項をご入力の上、毎月7日19:00から柳島区公会堂にて行われている班長定例会時にお持ちいただき区役員へお渡しください。または、こちら[[申し込みフォーム](#)]からご応募いただくことも可能です。ご検討の程よろしくお願い申し上げます。

救護班

現在、柳島区自衛隊災害派遣で、年に約5回訓練を行っている
教習メンバーは、男女両方で約15名程度です。
いざという時に甲子園開場へ近づく際には、
甲子園の門前で待機するため、訓練用のメンバーになります。
平日昼間も柳島区においての女性の皆さんで、
新たに該当する教習班に参加してくださる方を大募集します!

【登録メンバー】

- 平日昼間、柳島区内に在籍する可能性が高く、
教習期間を含む約1ヶ月間に於ける方
- 既存の訓練用メンバーとは別途登録する方

【登録用アカウント】

- 平日昼間、柳島区内にずっといる方など、
既存の訓練用メンバーとは別途登録する方
- 既存の訓練用メンバーとは別途登録する方

【登録料金】

柳島区公会堂にて開催される班長定例会にて登録料金を支払う方

登録料金の支払い方法は、
柳島区役員へお渡しする申込書にて登録料金を支払う方

報告】お日待ち行事

報告 2018年10月31日 更新

10月13日(土)・14日(日)、お日待ち前夜祭・神事が、柳島神社境内にて盛大に行われました。13日(土)は、子ども会神輿から始まり、獅子舞、獅子舞のお菓子撒き、歌自慢のカラオケ、オン・ザ・ロックス、ペルーミン舞、そして今回はチアーズファクトリーの出演ありと、多彩なステージや模擬店、豪華な抽選などで会場は華やかでした。翌日14日(日)11:30からは、神事は厳かに執り行されました。皆様に支えられ、大成功に終えることが出来ました。ありがとうございました。(柳島区青柳会 夏祭り担当:長沢)



報告】総合防災訓練

報告 2018年10月03日 更新

9月1日(土)、総合防災訓練が実施されました。土曜日だったこともあり、多くの区民の方にご参加いただくことができました。今回の訓練は、点呼報告、テント設営、消火栓放水、小型ポンプ放水×2班の訓練を行いました。また、今回は「簡易トイレ」の説明もさせて頂きました。最近の災害時でも、最も困っている事の一つにトイレ事情があります。断水や下水道管の破損があるとトイレが使用できなります。食事はある程度我慢できても、排泄は我慢できません。今回は、富士市防災危機管理課より「簡易トイレ」をお借りし、組立てと説明をさせて頂きました。是非この機会に、簡易トイレもあわせて「我が家の防災グッズ」の点検を行ってみてください。(柳島区消火隊隊長:深澤)



報告】田子浦地区敬老会

報告 2018年09月12日 更新

9月9日(日)、平成30年度の田子浦地区敬老会が、ふじさんめつせにおいて行われました。柳島区内の77歳以上の方は、男性66名、女性93名、合計159名の皆様です。多年にわたり社会のために尽くしてこられた高齢者の皆様の、ご長寿をお祝い申し上げます。おめでとうございます。

また、敬老会当日に向けての事前準備から、当日の朝の送迎、午後の記念品受け渡しまで、細やかにお手数をいただきました女性部の皆様、大変ありがとうございました。



報告】柳島区夏祭り

報告 2018年09月01日 更新

8月11日(土)、柳島浅間神社前広場において柳島区「夏祭り盆踊り大会」が開催されました。今年は、非常に変しい暑さが続き台風も心配されましたが、当日は天候にも恵まれ、賑やかな「盆踊り大会」となりました。元気一杯の子ども神輿から始まり、各団体が工夫を凝らした模擬店、賑やかな盆踊り、子ども会の花火では子ども達が夢中になって花火を楽しみ、そして区民総踊り・抽選会と、夏の一夜、楽しい良いイベントになったと思います。

ご協力くださった斎藤工業様、太鼓を叩いてくれた鈴木さん、青野さん、是永さん、渡辺さん、指導してくれた村瀬さん、本当にありがとうございました。最後に、柳島区役員様、班長様、各種団体の皆様には、2日間、朝早くからの準備や片付けをありがとうございました。(柳島区青柳会 夏祭り担当:池田)



報告】田子浦みなと祭り

報告 2018年07月17日 更新

7月15日(日)、「第23回 田子浦みなと祭り」が、ふじのくに田子の浦みなと公園で開催されました。準備・片付け共、大変暑い中での作業になりましたが、雨の心配は無く、たくさんの来場の方々で大盛況でした。柳島区の模擬店では、おもちゃ・スーパー・ボールすくい・綿菓子などを出し、おもちゃなどは早い時間に完売しました。柳島区役員さん、班長さん、青柳会会員のみなさんには、2日間、朝早くからの準備や片付け、ありがとうございました。



報告】第2回:防疫作業

報告 2018年07月17日 更新

7月8日(日)、「第2回:蚊の防疫作業」を行いました。調子の芳しくない防疫機器もありましたが、役員、青柳会及び担当されました班長さんのおかげで、今回も隅々まで念入りに実施して頂きました。また暑い最中ではありましたが、無事に作業をこなす事が出来ました。昨年度から年2回の蚊の防疫作業となっていますので、今回が今年度の最後の防疫作業でした。柳島区の環境も、区民の皆様のご協力があつてはじめて整います。ご尽力いただきました皆様、またご協力いただきました区民の皆様、大変ありがとうございました。



報告】柳島区三世代ゲーム大会

報告 2018年06月25日 更新

6月17日(日)「第13回 柳島区三世代ゲーム大会」を田子浦小学校体育館にて開催しました。毎年「区民の皆様が安全に楽しめるゲーム」を体育部メンバーで試行錯誤を重ねています。来年も、皆様の歓声と笑顔がたくさん見られるようなゲーム大会にしていきたいと思います。これからもスポーツ行事を通して柳島区の皆様の親睦を深め、明るく暖かい地域の輪が広がっていけば幸いです。今後とも体育部へのご理解・ご協力ををお願いいたします。今大会開催にあたりご協力いただきました区役員、各種団体、班長の皆様、ありがとうございました。(体育部副部長:鈴木)



報告】第1回:防疫作業

報告 2018年06月19日 更新

6月10日(日)「第1回:蚊の防疫作業」が行われました。心配された天候も(梅雨前線の停滞と台風5号の接近)、幸いに雨も降らず薄曇りで、暑さも多少和らいだ中での作業でした。班長の皆様、青柳会の皆様、各役員の皆様のご協力の元、念入りに行って頂きました。大変ありがとうございました。(副区長:勝亦)



平成30年度 総会

報告 2018年05月07日 更新

4月7日(土)柳島公会堂で行われた柳島区総会において、全ての議案が承認され、平成30年度(2018年度)がスタートしました。

尚、今年度は、前青柳会会長:黒田浩二氏に感謝状が贈呈されました。任期中のご尽力、誠にありがとうございました。



報告】春掘り作業

報告 2018年05月07日 更新

4月1日(日)、今年度の最初の行事「春掘り」が実施されました。区民の皆様には、早朝より参加して頂きまして、有難うございました。区内の側溝、河川に溜まった土砂、空きカンごみ等、さまざまな物が回収・清掃されました。

毎年、斎藤工業様、青柳会の皆様には大変お世話になりますてありがとうございます。また、区民の皆様、班長さん、区の役員、それから斎藤工業様、青柳会の皆様のご協力で大変きれいになりました。ありがとうございました。

